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令和４年度 第４回 中井町健康増進計画推進委員会 会議録 

 

◆日時：令和４年 12月 13日（火） 9：55～10：55 

◆場所：中井町保健福祉センター ３階 研修室 

◆出席：〈委員〉坂本通泰、早野茂、石渡正次、深見理恵、小澤勲、岩本愛子、加藤彰吾、岩本正、西田統、 

鶴井淳（敬称略） 

〈事務局〉天野泰、加藤裕美、山口早苗 

〈業務受託者〉黒崎晋司、田中史志 

 

◆議題：（１）健康増進計画・食育推進計画（第２期）【素案】について 

 （２）その他 

     【配布資料】 

       次第/中井町健康増進計画推進委員会名簿  中井町健康増進計画推進委員会設置要綱 

       中井町健康増進・食育推進計画（第２期）【素案】・・・事前配布 

       資料 【庁内推進委員会での素案に対する意見とその対応について】 

       「たべものクイズ どんな花がさくのかな？」 

 

議題（１）健康増進計画・食育推進計画（第２期）【素案】について 

  中井町健康増進・食育推進計画（第２期）【素案】にもとづき、前回検討した【骨子案】からの修正点を中心

に事務局から説明し、内容を検討した。主な意見は以下のとおり。 

◆ｐ．８（１） 「年齢３区分別人口の推移」のグラフについて 

委員：グラフでは、人口が 9,000人を下回っていることに驚いているが、正しいか。 

事務局：国勢調査のデータを確認したうえで掲載している。 

委員：9,000人を下回っていることよりも、最新のデータを掲載すべきだと思う。 

委員：国勢調査のデータを掲載することで良いと思う。 

  ◆ｐ.２７「事業一覧表 健康づくり健康診査」について 

委員：事業内容の年齢が「３５～３５歳」となっているが、間違いではないか。 

事務局：正しくは、「35～３９歳」なので、訂正する。 

◆ｐ.８（３）健康寿命について 

委員：特定の市町村と比較する必要はあるのか？むしろ、県西地域や県平均と比較するほうが良いので

はないか。 

事務局：県西地域や県平均と比較した内容に文章を修正する。 

◆ｐ.１６〈施策の方向〉について 

委員：〈施策の方向〉のなかで、「規則正しい食事」「バランスのよい食事」「野菜を多くとる食事」の３つを

重視していくとされているが、「規則正しい食事」が、次頁ｐ.１７の〈主な取組〉や〈日常生活の取組

目標〉で触れられていないので、何らかの形で記述してほしい。 

事務局：「規則正しい食事」についても、次頁ｐ.１７で触れるよう修正したい。 
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◆ｐ.１９「取組４-４ お口の健康づくり（中高年編）」について 

委員：「65歳以上で 20歯以上」というのは、「8020（８０歳以上で２０歯以上）と誤解されないか？ 

事務局：事務局で持ち帰り、検討する。 

◆ｐ.２１〈主な取組〉けんしんについて 

委員：けんしんを受診して、どうなるのか？についても記述したほうが良いと思う。 

事務局：事務局で持ち帰り、検討する。 

  ◆ｐ.２４「生活習慣病の予防・改善」について 

委員：乳幼児期・学童期・思春期の取組目標について、「勧められた時の断り方を学びましょう」は、誤解

される恐れはないか？ 

事務局：事務局で持ち帰り、検討する。 

◆ｐ.24～ｐ.25「町民の取組目標」について 

委員：語尾が「しましょう」と「みましょう」が混在しているが、何か違いがあるのか？ 

事務局：町民へ呼びかける形の文章にしたいとの考え方から、基本は「しましょう」にしている。ただし、

参加を促すような取組目標では、押しつけがましさなどを避けるために、さらにトーンを下げて、

「みましょう」の語尾にしている。 

◆ｐ.１０「２ 中井町らしい健康・食育の推進」について 

委員：前回の【骨子案】から内容を整理して分かりやすくなったが、「立地企業数、就業機会」の項目は、

健康や食育に直接関係するとは考えづらく分かりづらいので、削除してはどうかと思う。 

事務局：削除する方向で修正したい。 

委員：町内企業から、ゴミ拾いなどの取組をつうじて地域貢献したいとの申し出があった。こうした町内

企業と連携した取組により、健康づくりや食育も発展していくと良いと思う。 

◆ｐ.３４～ｐ.３５「成果指標」について 

委員：短期間での効果は見えづらい面があるが、細かな指標：例えばイベントの開催回数や参加人数な

どを気にするよりも、大きな目標：例えば健康寿命を延ばすといったことを重視し、経過や原因等

に注目しながら進めていってほしい。 

◆【素案】検討の最後に 

委員：本日の議論をふまえて、事務局のほうで【素案】を修正し、パブリックコメントを実施してほしい。

また、パブリックコメントで出された意見等をふまえて、計画の策定を進めてほしい。 

 

議題（２）その他 

◆ 「たべものクイズ どんな花がさくのかな？」に基づき、事務局から説明し、意見交換した。 

  12月 1日に町内小学校をつうじ、児童全員に配布した。回答は後日『食育だより』にて配布。 

◆12月 22日（木）～1月 11日（水）の期間でパブリックコメントを実施する。 

次回の推進委員会は２月中下旬に開催する予定である。 

   

以上 

 


